

**Asignatura:**

Introducción al urbanismo

**DOCENTE:**

Arq. José Pavelt Gómez Sánchez

**Trabajo:**

Mapa Conceptual

**Tema:**

- Urbanismo en las ciudades Industriales.
- La ciudad jardín
- El concepto de la ciudad industrial en México y viviendas multifamiliares

**Alumno:**

Jaime Hernández Moreno

**Carrera:**

Lic. Arquitectura

**Cuatrimestre.**

6º

**Fecha:**

24/JULIO/2020

# Ciudades Industriales

Importante impulso del proceso urbanizador y del crecimiento de las ciudades.

el modelo de ciudad industrial

se caracteriza por una completa separación de ciudad e industria

mientras

La industria es reclusa en polígonos periféricos

la ciudad

Se reserva para los usos residencial y de servicios, si bien cada vez más, se asiste a un proceso de abandono funcional y residencial del centro

crisis de la ciudad tradicional

Se produce una aceleración del crecimiento de la población urbana

La ciudad jardín

fue fundado por Ebenezer Howard-1898

Proponía

sustituir las ciudades industriales por otras más pequeñas rodeadas de tierras agrícolas, mezclando la ciudad con el campo

Características

- No debía ser muy grande
- Su crecimiento era controlado
- Había un límite de población
- Rodeada por un cinturón vegetal

1° Y 2° ciudad jardín

1903-Letchworth Garden City Y Welwyn al norte de Londres

beneficio

- Reducirían costos de envío y distribución de los productos
- Las casas abandonadas podrían ser demolidas para hacerse jardines.

La propagación de la Ciudad Jardín en el resto del mundo.

Padece los efectos de un crecimiento industrial especulativo

planeamiento urbano

Mejorar el entorno urbano hasta convertirlo en espacios atractivos y de innovación

Salvo destacadas excepciones, el planeamiento urbano no ha respondido a las expectativas creadas, o si lo ha hecho ha sido de manera sesgada y tangencial, abordando sólo alguna de las aristas del problema

ciudad industrial en México

Mario Pani

tendencias arquitectónicas modernistas-y urbanas de Francia

Pionero en el

desarrollo de vivienda en vertical por su atinada preocupación del acelerado crecimiento que debía ser contrarrestado con modelos de alta densidad

Características

distribución muy clara y una tendencia hacia la monumentalidad, muestras de las artes visuales, materiales modernos

Viviendas multifamiliares

- Ciudad Satélite
- Torre Insignia
- Miguel Alemán